



## Familienporteln einmal im Monat

Das Familienporteln der Waspo 08 hat inzwischen Tradition, neu ist allerdings, dass die Verantwortlichen gewechselt haben. Nach zehnjähriger Pause haben Birgit und Rolf Nietzold seit dem vergangenen Wochenende wieder die Regie übernommen. Sie werden mit ihrem Helferteam an jedem zweiten Sonntag im Monat von 10 bis 13 Uhr in der THG-Sporthalle an der Ewaldstraße eine Bewegungslandschaft aufbauen. Kleine Veränderungen soll es im Laufe der Wintermonate geben, „aber am Grundgerüst wollen wir nichts verändern“, verspricht Rolf Nietzold. Die Termine in diesem Winterhalbjahr: 10. Oktober, 14. November, 12. Dezember, 9. Januar, 13. Februar, 13. März und 10. April. kal/Theodoro da Silva